
                       平成 25 年 11 月 29 日

 東近江市議会議長  河 並 義 一  様

会派名：  無会派       

東近江市議会議員： 横 山 榮 吉  

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 ☐ 質 疑  ☐ 代表質問  ☑ 一般質問  ☐ 討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1. 蛇砂川(新川)対策につい
て

(1) 台風 18号等をふまえて本市の本川の
総ての基本施策を問う。

(2) 新川の 421号線より上流の通水時期に
ついて、これまでどおりの計画で市民

への理解が得られると思うのか伺う。

(3) 国道 421号線より数十メートル先のゴ
ミ処分場跡地について、県と市の最終

調整はどうか。 

市 長

市 長

部 長

2. コミュニティセンターの
指定管理について

(1)直営と比べ、指定管理者制度導入後の実
効はどうか。

(2)担当部署は何処か責務範囲を伺う。委託
の範囲はどの程度か。

(3)市民へのサービスに貢献できているか。

教育部長

教育部長

教育部長

3. 本市の福祉施策の取り組
む姿勢について

(1) 重度身体・知的・発達障がい者等に対
する本市の今後の施策について

市 長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１１月２９日

午前・午後１０時３０分 受領１



平成２５年１２月 ３日

 東近江市議会議長 河 並 義 一  様

会派名： 市政太陽         

東近江市議会議員： 北 浦 義 一

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１、防災対策の取り

組みについて

（１）大雨特別警報についての住民周知方法

や情報の伝達は適正であったか伺う

（２）一級河川に繁茂する雑木の除去や土砂

の浚渫計画と予定について伺う。

（３）愛知川霞堤内に居住されている方を水

害から守る方策で、向田川の逆流防止策に

ついて伺う。

（４）愛知川を始めとする市内一級河川の堤

防強化や改修の計画について伺う。

（５）永源寺ダム放流のあり方、ダム操作規

定の見直しについて伺う。

部長

部長

部長

部長

部長

２、火災予防訓練に

ついて

（１）可搬式消防ポンプの設置状況と訓練の

実態について伺う。

部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領２



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一  様

会派名：市政太陽             

東近江市議会議員： 安田 高玄      

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．「全国学力・学習

状況調査及び教育振

興の為の基本計画」

について

（1）全国学力・学習状況調査の結果から
① 率直にどう思われますか伺います。

② 県と同水準であるなら東近江市の取

り組みについて、現状のままで良いの

でしょうか伺います。

③ 今後の確かな学力の育成について、決

意の程をお示し下さい。

（2）東近江市の検証改善委員会について
① 本市独自の検証改善委員会で検討分

析すると常に言ってこられましたが、

県教育長の答弁をどのように受けと

められますか伺います。

② 平成１９年以後 本市独自の検証改

善委員会は機能していたのでしょう

か伺います。

③ 平成１９年以後の本議会における教

育長の答弁は、適切であったのでしょ

うか伺います。

④ 学力の向上、底上げについて今後どう

改善推進されるかお示し下さい。

市長 

教育長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領３



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一  様

会派名：市政太陽             

東近江市議会議員： 安田 高玄      

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

（3）学校別成績公表について
① 市長の考えを伺います。

② どのように取り組むか伺います。

③ 本市教育長の方針を伺います。

（4）学力テストに関するアンケートについ
て

① 全員参加の必要性について、なぜ無回

答なのか。

（5）本市の中長期計画について、どのよう
に考えられますか伺います。

市長

教育長

教育長

教育長

教育部長

２．不用品回収業者

について

（1）不用品回収業者に不用品を出したら、
市民は、犯罪の片棒を担いだ事になるのか、

不適正処理に加担した事になるのでしょう

か。

（2）空地型業者などは違法なのか、また業
者の実態はどの様なものなのか伺います。

（3）一廃収集運搬の無許可業者を野放しに
しておくのか。

（4）無許可業者を見過ごしているのか。
（5）小型家電リサイクル法施行に伴う、市
の今後の取り組み方針をお示し下さい。

市民環境部長

市民環境部長

市民環境部長

市民環境部長

市長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領３



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名：市政太陽      

東近江市議会議員：戸嶋幸司         

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．社会教育につい

て

(1)東近江市の社会教育の考え方や方針を改
めて伺う。

(2)社会教育団体の育成や指導、助言はまちづ
くり協議会が行っているか伺う。

(3)行政として、まちづくり協議会や社会教育
団体とどうかかわっているのか伺う。

教育長

教育部長

担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領４



平成 25 年 12 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 市政太陽  

東近江市議会議員： 岡崎 嘉一  

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１. 組織活性化や人

材管理について

２. 業務の改善や見

直しについて

3.蒲生医療センター

について

（1） 職員力向上委員会の進捗状況と今後

の見通しについて伺う。

（2） 部長職の若手抜擢人事について伺う。

（3） 職員の死亡･長期休職者や退職者・長

期入院者の現状と対策について伺う。

（1）市役所全ての業務見直しの取り組みに

ついて伺う。

（2）東近江市市議会議員選挙の投票率低下

の要因と今後の対策について伺う。

（1）家庭医療学講座の開始予定と研修生の

見通しについて伺う。

総務部長

市長

総務部長

総務部長

総務部長

地域医療管理監

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領５



平成 25年 12月 3日
 東近江市議会議長 河並義一 様

会派名： 市政太陽    

東近江市議会議員：大橋 保治    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨
答弁を求める者

項  目 内     容

１．要支援 1，2の対
応について

２．特別養護老人ホ

ーム要介護 3以上の
入所基準について

３．若年性認知症に

ついて

（1）2015年（平成 27年）から当市に
移行した場合の保険料について伺う。

（2）介護保険制度での対応をするのか
伺う。

（1）要介護 1，2の方が特別養護老人ホ
ームに入居できない場合の対策につい

て伺う。

（2）低所得者の対応策について伺う。
（1）若年性認知症を発症しないために
も予防等について伺う。

（2）若年性認知症を発症した場合のメ
ンタルケアの対応について伺う。

健康福祉こども部長

健康福祉こども部長

健康福祉こども部長

４．各自治会の児童

遊具の整備について

（1）遊具の半分を助成し、子育て支援
の一環として取り組めないか伺う。

（2）計画的に児童遊具の整備をしてい
く計画があるか伺う。

都市整備部長

５．消防団出動時の

安全確保等について

（1）特別警戒では、現場本部等を立ち
上げられないか伺う。

（2）法被に反射材を付けるなどの安全
対策について伺う。

総務部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領６



平成 25 年 12 月 3 日

 東近江市議会議長 河並義一        様

会派名：  市政太陽        

東近江市議会議員： 杉田米男       

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1．教育施設整備につ
いて

（1） 小・中学校の今後の改修計画について
伺う。

（2） グラウンドの芝生化計画について伺
う。

（3） 国体に向けての市民体育館整備の考
えを伺う。

（4） 民間による保育所開設が、取りやめと
なった経緯と今後の対策について伺

う。

教育部長

教育部長

教育部長

健康福祉こども部

理事

2．行財政改革計画に
ついて

（1） 市民の方に納得していただける「行財
政改革」の進め方について伺う。

市長

事務局処理欄
発言順位 平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領７



平成 ２５年 １２月 ３日

 東近江市議会議長   河並 義一 様

会派名：  市政太陽  

東近江市議会議員：  西澤 善三   

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．市内医療機関の

整備や連携による東

近江市の地域医療の

将来像について。

(１)診療所等の役割と整備・運営方法につい
て伺う。

(２)東近江クリティカルパスとの連携につい
て伺う。

(３)市民病院を含む地域医療の将来像と市の
役割について伺う。

地域医療管理監

地域医療管理監

市長

２．東近江市協働の

まちづくり計画策定

について

(１)コミニュティセンターの運営について伺
う。

(２)自治会とまちづくり協議会について伺う
(３)まちづくり協議会の社会教育事業への取
り組みについて伺う。

(４)各種団体と支所の係わりを伺う。

市長

企画部長

教育部長

市長

３．新年度事業につ

いて

(１)「新規提案は即効性のあるものから優先
する」、としているが具体的な内容を伺う。

(２)リユースやリサイクルを進める、リサイ
クルセンター設置の考えを伺う。

(３)新人の積極的な採用と人を育てる人材育
成について

市長

市民環境部長

市長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時４５分 受領８



平成２５年１２月 ３日

 東近江市議会議長 河並 義一 様

会派名：  無 会 派   

東近江市議会議員：   坂口 明徳    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問   一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.子育て支援につい
て

(1)子ども・子育て支援事業計画の策定の進捗
状況と、今後の見通しについて

(2)待機児童数の定義について

(3)小学 4年生から中学 3年生までへの、さら
なる医療費助成の検討状況について

(4)スポーツ少年団への、更なる支援と指導強
化について

市長

健康福祉こども部

理事

市長

市長

2.防災について (1)台風 18号による被害からの復旧への支援
について

(2)台風 18号による被害発生時の行政の対応
について

(3)八日市新川の整備計画と、周辺住民への説
明について

市長

総務部長

市長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時５０分 受領９



平成２５年１２月 ３日

 東近江市議会議長 河並 義一 様

会派名：  無 会 派   

東近江市議会議員：   坂口 明徳    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問   一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

3.市長の政治姿勢に
ついて

(1)合併特例の終了による交付金の減少への
対応と、予算の優先順位について

(2)公職選挙法違反事件への認識について

市長

市長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後 ９時５０分 受領９



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長 河並 義一 様

会派名： 公明党         

東近江市議会議員： 村田 せつ子 

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．（仮称）蒲生幼児

園施設周辺整備につ

いて

(1)中学校大塚線の歩道設置と桜川西竜王線
の右折だまり設置を開園と共に進められ

るのか伺う。

(2)園と隣接した駐車場用地を新たに確保す
ることについて伺う。

都市整備部長

健康福祉こども部

理事

２．地域包括支援セ

ンターの増設につい

て

(1)高齢者のニーズに応えられる地域包括支
援センターの増設について伺う。

健康福祉こども部

長

３．子育て支援の活

動場所の提供と支援

について

(1)子育てママサークルに対する活動の場の
提供と支援について伺う。

健康福祉こども部

理事

４．危険な道路に歩

道の設置を

(1)市道路線認定を機に歩道整備することに
ついて考えを伺う。

都市整備部長

５．自主防災組織の

支援の充実について

(1)自主防災組織の内容の把握はされている
のか伺う。

(2)台風１８号による被害や要望への対応に
ついて伺う。

(3)各自主防災組織の取り組みへの支援につ
いて伺う。

総務部長

都市整備部長

市長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時００分 受領１０



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長 河並 義一  様

会派名：  公明党        

東近江市議会議員： 竹内 典子      

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問   一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．空き家対策につ

いて

(1) 当市の空き家、空き店舗についての把握
と実態について

(2) 条例制定の考えについて
(3) 建築基準法第１０条の対象事例について
(4) 庁内の連携について
(5) 空き家、空き店舗の有効活用の実施例に
ついて

(6) 空き家バンク制定の考えについて

総務部長

総務部長

都市整備部長

総務部長

企画部長

企画部長

２．子ども医療費助

成額の拡充について

(1) 小学校６年生まで拡充する考えについて 市長

３．防災・減災対策

について

(1) 災害時要援護者の名簿作成の取り組みに
ついて

(2) 防災会議委員の女性の登用状況について
(3) 台風１８号被害の出た向田川の対策につ
いて

(4) 滋賀県被災者生活再建支援金の申請状況
について 

総務部長

市長

都市整備部長

総務部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時００分 受領１１



平成２５年１２月 ３日

 東近江市議会議長  河並義一 様

会派名：東近江市民クラブ       

東近江市議会議員： 畑 博夫    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．全国学力テスト

の結果について 

（1）県内でも中間以下の成績である当市の
学力向上策について伺う。

（2）先生は、今の教育のおかれている立場
をわかっているのか伺う。

教育長

２.滋賀国体等開催

に向け、当市のイン

フラ整備について 

（1）開催種目・会場施設等の考え方、及び
県への働きかけや受け入れ整備などの

取り組み状況について

担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１２



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 東近江市民クラブ        

東近江市議会議員： 大洞 共一      

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．台風 18号による
被害対策と今後の対

応について

２．新幹線新駅につ

いて

(1)各自治会・団体から出ている要望につい
て、被害状況は全て把握されているのか伺

う。

(2)一級河川及び中小河川等の整備計画につ
いて伺う。

(1)新駅の調査費にかかる入札方法と業者選
定について伺う。

(2)新駅の設置は合併特例債の使用期限内に
方向が見えればと考えるが、市長の考えを

伺う。

担当部長

担当部長

企画部長

市 長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１３



平成２５年１２月 ３日

 東近江市議会議長  河並義一 様

会派名：東近江市民クラブ       

東近江市議会議員：加藤 正明     

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．地区の主要課題

について

(１)蒲生ＳＩＣ開通による蒲生地区の地域活
性化について

 ①市街化区域への変更は可能なのか。周辺

地域の土地利用計画をどのように考えて

いるのか。

 ②「雪野山古墳」をどのように活用されよ

うとしているのか。周辺古墳群と一体活用

する考えはあるのか。

 ③現在の進捗状況、また名神名阪連絡道路

の進捗状況について伺う。

(２)蒲生幼児園新設に伴う周辺インフラにつ
いて、開園までにすべて完成するのか伺う。

(３)公の施設の存廃の考え方について、再検
討についての基本的な考え方について伺う。

(４)蒲生医療センターの運営について
 ①家庭医や研修医の確保について伺う。

 ②鋳物師・長峰診療所の週 3日の診療につ
いては計画どおり進んでいるのか。

 ③医師確保計画と関連する寄付講座の現

状について伺う。

(５)鈴橋の通行止め解除について検討の現状
について伺う。 

市長・担当部長

２．農業施策につい

て

(１)市の農業施策の充実について 産業振興部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１４



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並義一 様

会派名：東近江市民クラブ       

東近江市議会議員：   市 木 徹  

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．空き地での廃棄

物回収の実態につい

て

(1)廃棄物回収業者の市の把握状況について
(営業形態、営業個所数、法的資格、回収廃
棄物のリサイクルなど最終ルート) 

市民環境部長

２．台風１８号によ

る災害にかかる対策

を求める決議の対応

について

(1)被災された市民が１日もはやく日常の生
活に戻れるよう、可能な限りの支援を行うこ

とについて、対応状況と考え方は。

(2)市内の農業被害を、把握できたのか。また、
県や国との連携による支援策について、進捗

状況を伺う。

(3)愛知川および向田川、ドリームハイツの地
理的要因について、検証をおこなったのか。

(4)関係機関と早急に協議し対応したのか。
(5)市の最終的な対策計画は。

市長

産業振興部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

事務局処理欄
発言順位 平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１５



平成２５年１２月 ３日

 東近江市議会議長 河並 義一 様

会派名：東近江市民クラブ

東近江市議会議員：和田 喜蔵 

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．蛇砂川新川につ

いて

(1)蛇砂川新川を市の最重要課題と位置付け
ているのか伺う。

(2)事業の進捗状況と今後の計画について伺
う。

(3)国・県等への働きかけの状況について伺
う。

都市整備部長

   〃

   〃

２．農業施策につい

て

(1)農業・農村が果たす多面的機能を含め、農
業施策をどのように推進していくか伺う。

産業振興部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１６



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名：  東近江市民クラブ         

東近江市議会議員： 西澤 由男

発 言 通 告 書 

次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１ 市内の医療体制

の概要と目指すべき

姿について

（1）市内の医療施設の位置づけと将来像に
ついて伺う。（家庭医養成プログラムを含

む）

（2）不調に終わった入札の対応と影響、開
業変更の有無。医師配置に関しての見通し

について伺う。

（3）医師不足と医療財政を補うための、予
防医療の推進などの計画の有無について

伺う。

地域医療管理監

地域医療管理監

担当部長

２ 子育て支援体制

の現況と今後の計画

について

（1）学童保育施設の設置状況と運営状況に
ついて伺う。

（2）病児保育・病後児保育に関する現況と
今後の計画について伺う。

（3）発達障がいに関する支援体制の現状と
の今後の計画について伺う。

健康福祉こども部理事

健康福祉こども部理事

担当部長

３ 長峰の住居表示

について

（1）特性の違う旧来の字と新興住宅地の、
現況把握の困難さをはじめ日常の課題解

消のための改善について伺う。

担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１７



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河 並 義 一 様

会派名： 東近江市民クラブ          

東近江市議会議員： 西 﨑  彰

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．東近江は一つの

道路整備について

２．市街化区域の見

直しについて

３．活気あふれるま

ちづくりとは東近江

市における能登川の

役割は

(1)都市計画道路網の見直しについて考えを
伺う。

(2)鈴鹿から琵琶湖まで一本の道路整備につ
いて考えを伺う。

(3)市、県、国が一体となった道路整備により、
簗瀬交差点の渋滞緩和や、ドリームハイツ、

阿弥陀堂、川南地区の治水問題が解決できる

のではないか、考えを伺う。

(1)市街化区域と市街化調整区域の抜本的な
見直しについて考えを伺う。

(1)まちづくりについての市長の見解を伺う。
(2)東近江市にとって能登川は玄関口なのか
考えを伺う。

(3)能登川の役割として、能登川は副都心との
認識でいいのか考えを伺う。

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

市長

市長

市長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１８



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 日本共産党議員団          

東近江市議会議員： 山中 一志

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．市民が主役の広

報・公聴活動につ

いて 

(1) 選挙啓発の現状と有効な取り組みにつ

いて問う。 

(2) 広報紙の新聞折込業務委託や自治会配

布等への改善についての考え方を問う。 

(3) 自治会加入推進の検討の進捗状況と内

容について問う。 

(4) パブリックコメントの結果の現状と趣

旨に対する考えを問う 

担当部長

２．観光政策につい

て 

(1) 集客向上のための施策を問う 担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時２５分 受領１９



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長 河並 義一  様

会派名： 日本共産党議員団          

東近江市議会議員： 野田 清司

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．新幹線五個荘新

駅問題とその後の

対応について 

(1)調査委託業務を非公開にしたことについ

て問う。 

(2)報告書の扱いと今後のスケジュールにつ

いて問う。 

(3)市民の声は「見直し、中止」であり、計

画は取りやめるべきでないか。 

市長、担当部長

２．永源寺第２ダム

計画に代る国営土

地改良事業「湖東

平野地区」につい

て 

(1)事業申請の準備等と今後のスケジュール

について問う。 

(2)県及び２市２町と農家の償還額について

伺う。 

(3)愛知川沿岸土地改良区が管理している第

２ダム関連の積立金の扱いについて伺う。

市長、担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時２５分 受領２０



平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 日本共産党議員団          

東近江市議会議員： 田郷 正

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発  言  項  目 答弁を求める者

１．市民アンケート

結果について市長

の認識を問う 

(1)アベノミクスで暮らし向きには良くなっ

たか、市長の認識を問う。 

(2)消費税、ＴＰＰ，憲法等、国政について

態度を明確にすべきではないか。 

(3) 市政への不満をどう捉えるのか。 

市長、担当部長

２．来年度予算編成

について 

(1)何故 480 億円もの大型予算か、何に使お

うとしているのか。また、予算編成過程で

の事業別一覧表は公表しないのか。 

(2)大型公共事業推進や大企業応援より福祉

充実を図るべきではないか。 

(3)「農業の保護・育成」を如何に実現して

いくのか。また、農業委員会からの建議を

如何に受け止めているのか。 

市長、担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時２５分 受領２１
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